Schwabens Schwimmer feiern in Burgau ein Sportfest







Sportlich und atmosphärisch großartig: So haben Beteiligte und Augenzeugen über das große Fest der schwäbischen Schwimmer geurteilt, das übers vergangene Wochenende im Freibad in Burgau stattfand. Ungefähr 300 Schwimmer aus 24 Vereinen nahmen an dieser Bezirksmeisterschaft der Jahrgänge ab 2015, der Aktiven und der Masters teil. Das Wetter war ansprechend bis sehr gut, das sportliche Niveau überzeugte. Dafür

bürgten unter anderem die neun Starter der gastgebenden SSG Günzburg-Leipheim (im Bild oben sitzend; stehend dahinter das Organisationsteam des Vereins), unter ihnen Maja Rucker (Bild unten rechts). Erstmals seit 2015 war Burgau wieder Schauplatz dieser Bezirksmeisterschaft. Viele Teilnehmer lobten die Bedingungen vor Ort (das Bild unten links zeigt einen Start beim Rückenschwimmen). Fotos: Ernst Mayer